

UNE RÉSIDENCE LOCATIVE THPE INAUGURÉE AUX PONTS-DE-CÉ



Le 17 juin 2014, Immobilière Podeliha livrait une résidence Très Haute Performance Energétique (THPE), comprenant 29 logements locatifs, sur la commune des Ponts-de-Cé, toute proche d'Angers. Elle a été inaugurée le 29 août en présence, notamment, de Francis Stéphan, directeur général d'Immobilière Podeliha et de Joël Bigot, maire des Ponts-de-Cé.

Le 29 août dernier, avait lieu l'inauguration de la résidence Gwendoline aux Ponts-de-Cé. Livrée par Immobilière Podeliha le 17 juin, cette résidence Très Haute Performance Energétique (THPE) au 53 avenue de l'Europe aux Ponts-de-Cé, à proximité de la salle Athlétis et du lycée Jean-Bodin a été achetée en VEFA (Vente en l'Etat Futur Achèvement) au promoteur Novalys.

La résidence Gwendoline comprend 29 logements répartis sur deux bâtiments. Elle est ainsi composée de 9 T2 de 55 m², de 17 T3 de 69 m² et de 3 T4 de 86 m². Concernant les communs, deux locaux ont été aménagés pour abriter les vélos. Chaque logement dispose d'une place de parking aérien et deux places de parking sont réservées pour des personnes en situation de handicap.

L'inauguration a été l'occasion pour Joël Bigot, maire des Ponts-de-Cé, de rappeler que « cette livraison de logements sociaux était nécessaire pour étoffer l'offre de logements, et assurer le renouvellement des générations », et de se réjouir de la qualité de la résidence : « Aujourd'hui, les logements hlm ne sont plus synonymes de barres ou de tours, ce sont des résidences de qualité avec des prestations de qualité, des résidences belles, et nous le souhaitons, belles à vivre ! »

Immobilière Podeliha le 8 septembre 2014

